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IJNIVERSIDAD DE SAN CARLOS DE GUATEMALA
CENTRO LTNiI'ERSITARIÜ DE CHIMALTENANGO

CONSEJO DIRECTIVO

ACTANo. 5-2010

En 1a ciudad de Guatemala, siendo ias doce horas con cuarerita y cinco minutcs del díajueves diez de febrero de1 dos mii oncq reunidos
para celebrar sesión ordinaria de1 Consejo Directivo del Centro Universit¿rio de Cbimaltenango,en el sa1ón de1 Cocsejo Supericr
LIniversitario, edifrcio de Rectoría, segqndo niv¿1, ciudad universitaria, zora 12, los señores:

Lic. Otto So1ís Méndez. ................DIRECTOR
D'. Juan Luis Parez Bran ...Represeotarile de Profesicnales
Pe¡ito Cootador William Robato Yax Tezó....."-.-.-.....Representante Estudiantil (Secrelario)
D¡. Rolando Mo¡¿les Cahuec .......... .. .........Representante de Docentes

Pun1.o 1 rnc Inicio de sesión

1. Bianverida

El seflor director Licenci¿do Otto René §olis Méndez dio la más cordial bienvenida a 1os sefioros integrariles del Consejo
Centro Universitario de Chimailenango deseándoles éxitos ¿l frette de tan importantes cargos.

Pr.lntc IJos l,ecturr ¡- rrproharión d.el act¿r 4-2011

Se re¿lizó la lectura del aúz 4-2A11. AI respecto el Consejo Directivo ACUERDA: Dar por aprobadael acta 4-2071

Pnnto Tres Aprobaeión de la agenda

EI señor Dilector Lic. Otto René Solís Méndez irizo una propues'ta de agenda- A1 respecto el Consejo Directivo
agenda del día y para ello, se procedió dela"siga;ierl.e maneta:

Puntt-. o¡ralro Arrrlientia,s

4.1 Lic. Sergio Zapata, analista del departamento de evaluación y promoción del personal académico y el Lic. Alfredo Pined¿, Sistema de
computación y captura de datos, S. A Se concedió audieocia al Lir;. Alfredo Pineda del Sistema de computación y capfura de datos, S. A
*n dondehizo ontrega de la muestra de hojas de respuesXa pwala avaluación doconte del CLII§DECI{, así mismo explioc del proceso que

se sigue para que ei depaúamerto de promoción dei personal académico, autorice dicha hoja de respuestas. Así también h¿ce l¿
aclaraciit* que el rruma'o de preguntas de la pruetra la decide la comisió11 de evaluaciór del CIINDECH; Hizo errtrega de la cotiz¿ción de
hojas de respuastas. E1 lic. Sergio Zzpata atali9ra del Departamenlo de promoción del personal acadérÁco de 1¿ USAC, explicó el
proceso que se debe seguir por parte de la comisión de evaluación del CIINDECH para vaiidar 1os ins'trumeolos de evaluacién doeede,
desde las progunt¿s, cantidad de preguntas, hojas de respuestas, etc. Indica además que es necesario que se solicite la autorización al
Consejo Directivo de Cobán para que nos pernitan conlinuar usando sus instrumentos de evaluación doserle en el CII.IDECH, como en
e1 afro 2010 ón tanlo se crea¡ los instrumentos propios de CLfIIDECFI. Finalmente indica que los mérilos académicos de 1os docentes
deberiin ser entregados en las fechas previslas por el DEPPA (Departamento de evaluación y promoción del personal acadómico) a 1a

coorditación académica del CLINDECH.

Punto quinto Asuntos Adrninistratiyos

5.1 Inforne sobre situacién administrativa y financiera de1 CIINDECH del 28 de enso al 9 de febrero 2011. Líc. Otto Solís, directcr.

1 Se canceló a 7a mayoria de trabajadores la nómina del sueldo del mes de enero del año en curso. Los restantes contratos se
enü'egaü el día do hoy a la Divisiót de Recurscs Humancs. Para el efeclo sÉ cueüla con la disponilrilidad presupuostal
rcspectiva.

2 Se tiene elaborado 122 proyectos de ¡]ontrato de las cuatro carrer¿s del CLINDECH así: Derecho 50, Pedagogía 45, Turismo
15 y Audiloria 12, 1os cuales deben estar fimados y reproducirlos e1 jueves 17 de los corrientes, para ser entregados el 18 del
mismo mes"

3 Me preserr1e a l¿ escuel¿ Federal los días sábados: 22 y 29 de enero y 5 de febrero para cons'tatar el trabajo de la carre'ra de
Pedagogia misma que se desarolla en lmma nmrnal.

4 Me presente a ia Escuela "Miguel Strlacio", de El Tejar, en las sernanas del I zl 4 y d.el 1 al 9 de febrero para co.rsfatar el
rlesarrollc <le la actividad académica- ptesentando normaliclad; retirándome después de las 21:00 hora,s todos los días.

5. La aúividad de leccíón inaugural para elprímrr semestre 2011 del plan díario y e1 sabatino estií prograrnada para desarrcllarse
el vieñres 1 1 y ei sátrado 12 de los corrientes; en el salón Municipal de EI Tejar a lw 17:3ü horas y en 1a Escuela Federal a
las 8:00 horas, contado como invilado disertante con é1 Dr. Marco Antonio §agastume Gernmeli.
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6 El 2 de los corrientes se sostuvó ¡eunión de lrabaja con las señoritas Maúa y Roser,da Chex, interesadcs en la
Licenciatura y Profesorado i\4ultilingüe, a las cuales Les explique sotrre la silriaci&r dei expediente elr mención, situación que

también se notificó ¿i Lic. Vidal Ramírez de la Direccián üeneral Financiera.
7 Se soiicitó lababrlitación de hojas de Acl¿s Adminiskativas ante 1¿ Contraloria de Cuentas.

8 Con ¡elacióa al proceso de pintura ¿le las escuelas q*e ul1l1za el Centro; en la achralidad se pífit é1 frente de 1a Escuela h[iguel
Sulecio y se Xiene programado en la Escuel¿ Federal pinlar 30 escrilorios el día sáb¿do 12 de fetrero.

9 Eljueves 3 de los corrientes se sostuvo reunión do trabajo con 1c,: coordinatlores de ca¡tera y la coordinarlora académlca d*l
CI]NDECH.

10 Se trasladé referencia a la Dirección de l\.sunlos Jurídicos, parupreg\tÍl.:lf sobra la situación del proceso de escrituración de1

temeno de Zarugaza. Ilformando que: l¿ escritura ya estri para imprimirse a fin de que e1 Rector la filme y llamar al señor

41calde.
1 I Se solicito a la Ll¡rid¿d [j¿¡*tora USAC/BCIE el traslado ds 3 computadoras usadas para e1 Cerúro.
12 A la fecha de hoy, estáa inscritos en CLINDECI{ así: de prima ingreso 222, reingreso 817, para un totai de 1039 Alumnos.

Con la salvedad que la inscripción de primer ingreso termina el 18 de 1os corientes y Ia de raingreso el 28 del mismo mes.

13 Se realizó u¡ serwicio mayot al microbús dei CLINDECI{.
14 El 8 de los corienles recibi al Licenciado Juan Alfredo Ramos Rojas, Auxiliar Departalnrret*-al del Procurador

Humanos, de la Auxili¿tura de Chimaltenangb, por medio del cual solicita e1 apoyo de los eshrdiantes del
apoye como voluntariado.

i5 El 8 de 1os corrientes recibí a algunos miembros del Comité de Turismo Departamental CAT,
manifestaron que cursalal inv'ttzción al Centro para que se asista a las reuniones que ellos programan.

16 §e solicitó por escrito a7a Secrelatía General de la Udversidad, que se desea saber sobre la fase del
que §e enfllelúrafi las carreras de Agronomía.

17 Se colocó en Ia Escuela Miguel Sulecio, carteies del Docreto 74-2008 de no Fumar.

i8 §e informó ¿ la Supervisión Acatlémíca de las Escuelas de Derecho Dep¿úameritalos, sobre generalÉs de la
19 Se colocó dos pizarrones pequeños en ia Escuela L{igrrei Sulecio y se soliciló el traslado de uno a la División

Relaciones Públicas de la USAC. {: ft
2ü Se pasó a 7 salones de la Escuela Miguel Sulecio, para dar la bienvenida a los nuevos estudiantes, a los cuales se ies repartió el

periódico y algunas Revistas y Síntesis Histó¡icos de la USAC y se ies exholtó a practicar 1a excelencia acadáxica siempre.
21 Se mejoró la ir:stalaclór\ eléctric¿ en dos nuevos salones que utíliza la ca¡rer¿ tle Turismo.

A1 respecto este Consejo Directivo ACUERIA: Darse por enterado del infome.

5.2 Notas de fecha 3 de febrero Z0ll-. de 1os siguiedes docentes: Ángel Roberto Tep z Gófiel, Armando Choc, Claudia Lorüa Cruz y
Augusto Valásquez, solicitando acuerdo para proseguir lrámites de beca arite la Dirección Gefleral de Docencia" §e leyeron notas de los
siguientes docentes: 5.2 Noi-as d¿ fecha 3 de febre¡o 2011, de los siguientes docentes: Ángel Roberlo Tepaz Gómez, Armando Choc,
Clau¿lia Lorena Cruz y ,{ugusto Yelásquez, solicitando acuerdo para prosegui¡ trámiles de beca ante la Dirección Genetai de DocEnsia^

A1 respecto este Consejo Direcrivo ACUERDA: PRIMERO: Acceder a 1¿ solicitud y que se prosiga con Él trámite arrte la Dirección
GEneral de Docencia, segrln correspondá. SEGUNDO: a ios licenciados Angel Robertc Tepáz {}amez y Armando Choc indicarles qre
detrorán presontar a cste Consejo un infbrme circunstanciado en el cu¿l se indique 1os punteos obtenidos eo ciclo ac¿démico 2010; Ya
que con ello se viabllizari la autoización de su solisitud on un futuro.

5.3 of. 56-2011/educ.. firuado por Lic. Julio Alfredo Ramos Rojas, auxiliar departamentál del procurador de los de¡echos humaÍos,
Chimaltenango. Através de not¿ 5-3 of. 56-2ü11/educ-, firmado por e1 Lic. Julio Alfredo Ramos Rojas, auxiliar departarnental del
procurador de los derechos humanos, Chimaltenango. Solicitando c¡ue el estudiantado del CI-INDECH apoye como observador voluntario
en ios diferentes municipios del departamenlo de Chimalten¿ngo en el proceso electorai-

A1 respecto este Consejo Directivo ACLIERDA: Indicarle al Lic. Ramr:s Rojas que 1¿ Universid¿d de Sao Carlos de Guatemala est;i
gensrando un proyecto de volu*tariada y observación elestoral el cüal trabajaf,a de mane¡a instifucional y además ss es{:í esperando la
rcalización de u convenio el cual indicará las ciireclrices a scguir, previo ala autonzación da recfana.

Prurlo seis .\sultos académicos

6. I Entrega de méritos académicos 20 1 0 de docentes del CUNDECI{. La Licda. Ta:ria Mejía coordinadora académica, presento oficio y
las copias de ios merito¡ ¿cadémicos de docentes del CLE{DECH.

.41 respecto este Consejo Diectivo ACLIERDA PRIMERO: Darse por erferado de ios méritos amrlémicos entregaclos por un grupo de
docantes de CLINDECH e instrui¡ a la coordinadora académica que solicite los originales de ios msritos ecadémicos pua cotajar la
autenticidad de 1os mismos a 6ste gupo de docentes ílnicam.ente. SEGI-INDO: lnstruir a la caordinadota aeadérica pan que ya no rectba
ningún mérilo académico a ni[gun docents que no 10 haya efitregado con a]úerioridad dentro de los plazos establecidos por la DEPPA

Ilurto sicte .1sunt{rs fi n*rueieros

7 .1 A¡Íoazaaión de financiamiento para refacción otorgada ea 1a reu¡ión de coordinación académica el 3 de fetrrero 20 1 1
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A1 respecto, este Consejo Directivo ACLIIR-DA: Coroce¡lo en una próxima sesión.

7.2 Alvloización de presupuesto para macta vinilíca. Según memorárdum NetD.?. L-2011donde se irdica que publicidad y propaganda

debe conlar con la autorizacióa del Cotsejo Ditectivo. Se leyó memoráldum No D.P. 1-2011 dontle se indica que publicidad y
propaganda debe contar conla aut'Jtizaciór del Consejo Directivo. Por lo que se solicit* al Consejo Directivo un ¿cuerdo sn donde se

autorice dicha erogación.

.Al respecto, este Consejo Di¡ectivo ACUERDA: Aprobar el gasto para 1a realizaciín de la ma¡t¿ vinílica la cual se utilizar¿ en las

lecciones iaauguralos dol primer semes'tre del 201 1.

Punto ocho Asrmtos lal¡orales

B.i Expediettedel Lic.GuiltermoEnriclueAparicioCorzo,comopropuest¿paraimpartirelcuisodeeco¡omiaenlacaneradecienci¿s
jurídicas y sociales. (Inició a l¿trorar el 8 de febrero áe| 2A1\. Se presentó el expediente ¿lel Lic. Guiliernro Enrique Aparicio Corzo

como propuest¿ paraimpartk el curso de economía en la carera de ciencim jurídicas y sociales an el primu semestle.

Al respecto, este Consejo Di¡ectivo ACUER.DA: PRIMERO: Contratar a dos docer:tes para impartir el curso de economia en

ciencias jurídicas y sociales en e1 primer semes,tre. Por traslape en los honrios de docencia direcl¿ en el curso de

de ciencias posible conlratar al Lic. fuaricio Corzc §EGLINDO: Que 1a contratació{ de los

haoerge en presupuest¿ria del CUNDECH m la partida presupuestaria corespondiente Y g
horarios de contratación adecuados para que los docentes pued¿n cumplir con sus fuociottes.

Punlo once Asmtos Varios

11.1 Caso E.F.§. de arquitectura Rosa Elena Ruiz Ortiz carné 20A015493 y r,a,,a del coordinador del Ejercieio
de Atquitectura de fecha 2'/ de etero 20 i l Se leyó nota del coordirador del Ejercicio Profesional §upervisarlo de

27 de enero 2ü1L En l¿ cual solicita se cumpia con ei convenio que existe entre la facultad de arquitectuta y e1 CI-]NDECH;
que aún no se le ha bri¡.dado 1a aluda económica a la epesista Rosa Elena Frutz Aliz carrré 2{}A0L5493 desde el 25 de agosto

hastaiafechá. EiLic.Solísindicaqueestanotalarecibíóhast¿e1 díaSdefebrerodel 2011.

Al respecto, este Consejo Directivo ACLiERDA: A) Indicar que no existe evidencia alglna en act¿s del Consejo Directivo de1

CLINDECH del año 201ü donde autorice pago alguno a favor de Ia Epesista É"osa Elena Ruiz ftiz camé 20S015493- B) fue no existe

evidencia aLg*a at el dirección del CUNDECH de ningirn convenio administrativo que comproñeta a1 CLINDECH peta conlrúer a la

Epesista Rosa. Elena Ruiz Odiz aafié 2üA0ñ493 C) Que no exisfe evidenci¿ alguna en tesorería del CTINDECH de ningún proceso

fin¿nciero para la suscripción de un cortralo a favor de la Epesista Rosa Elgna Prtiz Ortu camé 2AO0fi493 dura¡1e el año 2010 D) Que
lanotaenviadaporlasoordiraciéndeE.P.§.dearquitecturadefecha?T deenerodei201lfue recibidahastaelSdefebrstodolañoen
curso por la secretaria de ia di¡ección del CTINDECH y es del corocimierfo del Consejr: Directivo de Chirnaltenango hasla el día de hoy
1ü de febrero del 2011. E) en base a lo ¿rferior y la reglamentación universit¡ria vigerfe se determina que flo es posible brindarle la
ayud:r becaria correspondiente al año 20 i 0 a 1a estudiante F'uiz A*tz debic{o a que ya se efectúo el cierre contabie de1 ej ercicio fiscal del
año 20i0, sin embargo se det¡e solicitar a la Epesista Rosa Elera Ruiz Ortiz un informe mensual correspotrdieilte de enero y febrero del

2011 para eslablecer y evalur el trabajo realizado, para postmiormenle otorgarle una ay,uda becaria siempre y cuando exista la
dispoaibilidad presupuestria cotespondionte, si los ínformes correspondieoles cumplen con lo nomado en el reglmmto de

ototgamienlo de ayudas becarias de la Universidad de §an Carlos de Guatemala.

11.2 Cir;o Licda. Ligia Jeannette Salazar Muñoz. E[ señor director Lic. Otlo §olís Mendez ini-amo que la Licda. Salazar Muñcz aún no

ha pr'esentado su tífulo de licenciatura universilaria por io que no se 1e puede realizat el conhato respectivo, §orespondiente al segundo

semestr-e d€i201ü. Considerando que la disponibilidad presupuestaria para cc,ntratar a la Licda. Salazar Muñoz para el periodo del 12 cle

Julio al 31 de rliciernlxe de 20i0 fue provisionada conforrne ala gliia de nonnas de cierre de1 2010 lo que consta en el punto séptimo-
ittciso 1.2 numeral cuarto del acl:- 22-2}rc de es'te Consejo Directivo, sin que a la fech¿ la Licda. §alazar cumpla cot los requisitos
legales que exige 1a Universid¿d de San Carios de Gualemala.

Al rcspecto, ssts Consejo Directivo ACUERDA; PRIMER"O: Inshuír a la tesorarq Licda. Karina Quiñones e4ue realiee e1 conlrato
respectivr: par¿ este afro 2?ll para el periodo sornprerdido del 1 de eoero al 37 de marzo 2A11 en el momonto que cumpla con los
re4risitos legales correspondientes. SEGLTNDO: Instruir a la l-icd¿. Quiñonez agilice los ltfunkes respectivos patarcalizar el contrato
correspondierfe al aáo 2010 siempre que la Licd¿. Salazar Muñoz complete el expediede correspondiede segrrn la provisión
presupueslaria tealizada para trl efecto y cumpla los requisitos legales correspondientes. TERCERO: Instruir a lnücda. Quiflonez para
que notif,rque a la Licda. Salazar Muñoz que el Consejo Directivo del Centro Universita¡io de Chimaltenango de la Univolsidad de §an
Cmlos de Guatemala se desliga de tcda respoosabilidad de cuaiquier pago si 1¿ Licd¿. Salazar Muñoz no cumpie con 1o establecido en el

punto séptimo, ir.rcisa 7,2 ¡ume¡al cuarlo de1 acta22-20LO de este Consejo Di¡ectivo. CUARTO: Sancionar por escrilo al Coo¡dinador de

la {)atteta de Ciencias Jurídicas y Sociales elel CLD{IJECH, por proponff a p,rofesionales que no r-umplen con los requisitos legales

corfesporldiefites para fuügi¡ como docentes en el Centro Universitario de Chimaitsn¿ngo do manora riiteratlva, falt¿ndo asi a su

responsabilidad como coordinador, irdicándole que cualquier reparo finaflciero o admiflistrativo de parte de ¿uditoría infema o rle la
Ccntr¿loria Gena'al de Cuentas de l¿ Nación són su responsab,ilidad y en consecuenci¿ le serán deducidas las mism¿s si las hubiere.

QLIINTO: Instruir a la coordinadora rcadámica que notifique al cootdinador de tra Cmer¿ de Cimcias Jurídicas y Sociales del
Ct ¡¡DECH el preserÍa acuerdo.

jurídicas y sociales n0 es

base a' 1a disponibilidad
'ü
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i 1.3 Informe de lo contenido en el Oficio Ref. A'772-20101045 §CP de auditoría iñlema de la USAC, donde se infon¡a <le 1os resuitados
de la auditoría practicada en e1 CLINDECH. En base a lo acordado en el punto quinto inciso 5.2 del acta 4-201 i clel consejo directivo del
CLTNDECH, se solicitó el infornre correspondiente, el Lic. Otto Solís inclicó que la Tes*rera Lic. Claudia Karina Quiñ*nez se óncuentra
rec¿bando la información conespondiente.

Con base a lo anterior y consi¿lerando los tiempos legales para la presenlación de l¿ documenLrción que permita dilucidar esta situación y
evitar de esla forma reparos por parte de la Coutraloría General ele Cuedas rie la Nación, al respecto, osle Consejo Direetivo ACUERDA:
PRIMERO: Darse por aalerado del ¿vanca de la investigación. SEGIINDO: Instruir alaLic. Claueli¿ Karina Quiñonez par"a. que a la
brevedad posible traslade el expedier:rte correspondiente que conlenga tod¿ la infbrr¡ación reiacionad¿ al caso. TER.CERO: Solicit¿rle al
Lic. Otlo So1ís proporcione una copia del nombramianto de dirección que respalda la conkalacióo de la señorita Alb¿ Patricia Fluián
Castellanos com6 tesorera de1 CLD'trDECH d¡¡rante el año 2010, para que forme pade del expetlienle cle rnérit¿:. CUA-RTO: Inslruir al
secretario del Consejo Directivo P.C. William Yax que por su medio establezca cornunicación con la seiroril¿ Al.ba Patricia Fl.ori¿in

Casteilanos para que se sirva atender una cordial invit¿cíón a asisti¡ a una audíaocia anfe este Conseio f)irectivo, sn la cual presente un
informe circunstanciado que peünita diluüidal' este problema de la mejor mar:era posible. Asimism.o que se le informe a ia seirodta
Florián Casfellanos que dicha audiencia puede ser atendida por su persóna etr una prórima sesión del Consejo Dí'ectivo del CLTNDECH
de mmera presencial o escrit¿ según sea su decisión. QUINTO: Instruir ¿1 secrel¿rio del Consejo Directivo P.C- ll¡illiam Yax, para que

de ser: necesario, solicite a través de la Oficina de Información l\¡blica de 1¿ LISr\C la infor:tación que colsitlete necesa¡ia a lodas las
ínst¿ncia¡ univer:iitarias que considere pertinente para que de esta manera se evite la formulación de reparos por parte de la
General de Cuentas de 1a Nación.

1'r¡ntc décinro tcrcero l'ir¡ ¡le l¿¡ scsió¡r
;)t:

CONSTANCIAS: Se deja const¿ncia que se encuentran preserrtes desde el inicio de l¿ sesiór el dieclor Lic. Otto Reqé
P.C- William Robalo Yax Tezó, el Dr. Ju¿n Luis PerczBran y el Dr. Rolando [.{or¿les Cahuec- X i

11

No habiendo más que hacer conslar se 4a por frnalizada Ia presente sesión, en e1 mismo lugar y fech4 siendo las
la presente acfa se *aflspríbe en hojas autorizadas por la Contraloría Genetal de cuatlo páginas.

DE LO AT"TERIOR DO\-FE

Centro
Universidad de San

üAtur\

Aaadémica.*--cc. MiemLtros del Consejo Di¡ectivo,Di¡ecciérlSecreta¡ia Consejo
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